Karnevalisten der KG "Bunte Kuh" Walporzheim auf " großer Schmücktour"

Nachdem am Freitag, den 14.02. auf der großen Sitzung der KG "Bunte Kuh" Walporzheim das Prinzenpaar Prinzessin Christine I. Rösch und Prinz Thomas II. mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn, sowie am Sonntag, den 16.02. auf der Kindersitzung Jugendprinzessín Frieda I. Gies, mit Adjutantin Sophia Jonas und Hofdame Teresa Krautkrämer proklamiert wurden, stand für Dienstag, den 18.02 die Schmücktour der heimatlichen Residenzen an.

Die Walporzheimer Karnevalisten starteten am Hauptquartier "Winzerschenke". Schnell war hier die Deko angebracht und das Wirtepaar Devathas und Bettina Anthonipillai versorgten die Mannschaft mit leckeren, warmen Getränken.

- Bild einfügen -

Danach ging es auf zum nächsten Punkt, zum Wohnsitz von Jugendprinzessin Frieda I. in der Pützgasse – Bild einfügen -

Schnell wurden das Prinzessinnenschild, Lichterkette, Luftballongirlande und Tannen mit rot-weißen Fähnchen angebracht und das obligatorische Foto gemacht

- Bild einfügen -

Danach ging es weiter zum Wohnhaus von Prinzessin Christine I. und Prinz Thomas II., nach Ahrweiler in die Gierenzheimerstr.

Mittlerweile routiniert hatte man die Dekoration schnell angebracht.

Tannenbäume mit Fähnchen, Lichterkette, Prinzenpaarschild und Wachhäuschen fanden ihre Plätze.

Nach dem Schmücken ließ es sich das Prinzenpaar nicht nehmen den Tross mit einem kleinen Imbiss (Würstchen vom Grill) und Getränken zu versorgen.

Danach ging es nahtlos über zur Championsleague. Die Bayernfans rund um Prinz Thomas schauten gemeinsam das Spiel gegen Celtic Glasgow.

So dauerte das gemeinsame Unternehmen und die gesellige Runde bis kurz vor Mitternacht.

Unterwegs war die KG "Bunte Kuh" mit Prinzessin Christine I. Rösch und Prinz Thomas II., deren Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn, sowie Jugendprinzessín Frieda I. Gies, mit Adjutantin Sophia Jonas und Hofdame Teresa Krautkrämer, Vorsitzender Hardy Mies, Präsident Stefan Jacobs, vom Vorstand David Jacobs, Jürgen Großgart und Georg Gilles, vom Elferrat Mary Jacobs, vom Senat Addi Ahrend, Jugendprinzessinneneltern Natascha und Werner Gies, sowie Alexandra Krautkrämer, Julia und Christian Rösch.